

Umzug bei Wiesels_{fr}



1970 lagen plötzlich zwei junge Wiesel auf unserem Hausplatz.



Die müden Jungen mussten wegen eines Umbaus in ein neues Versteck umziehen.



Es geht auch anders, wird die Wartezeit zu lang?



Liegt etwas in der Luft, kommt die Mutter zurück?



Jetzt hat es auch das Zweite gemerkt.



Urplötzlich ist sie da, macht sich Hunger bemerkbar?



Argwöhnisch wird der Fotograf gemustert.



Und schon ist sie mit dem ersten Jungen abgezogen, verlegenes Gähnen.



Ach da ist sie schon wieder,



Packt das Junge im Nacken und im Eiltempo geht es ins neue Nest.

Die Bilder wurden 2009 ab Dias, deren Qualität schon sehr zu wünschen liess, digitalisiert. Dazu liefen manche Aktionen (Unschärfe) sehr schnell und überraschend ab.